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VERÁN COSAS QUE NO HAN VISTO, COMO VES LA ATLÁNTIDA ESTÁ SURGIENDO OTRA VEZ,
LO QUE ESTABA EN EL MAR VUELVE A RESURGIR DE NUEVO, ALGO IMPOSIBLE PARA LOS

HOMBRES, PERO ESTE ES EL MOVIMIENTO DE LA TIERRA, DE LOS ASTROS, SON LOS
REACOMODOS Y ESE REACOMODO, PUES DA UNA REACCIÓN A SU ALREDEDOR.

[20230625] Hermanos míos, benditos sean vosotros y benditos son porque habéis venido en busca
de tu alimento, en busca de esta agua viva que aquel que la tomare no tendrá sed ni hambre. Esto
que les digo, esto es la plena sabiduría, el pleno conocimiento de ti que debe salir de lo más
profundo de ti. Amados míos y he aquí, hoy más que nunca vosotros debes de afianzarte bien para
que de hoy en adelante vivas vuestra vida en este cuerpo con toda la felicidad que vosotros son.

Porque Yo les sigo recalcando que vosotros son SERES, son SERES ocupando un cuerpo, pero
vosotros se confundieron en un tiempo y tomaste caminos diferentes, hicieron caminos, pero
vosotros te embriagaste de tu propia senda, de tu propio amor, de vuestra propia discordancia hasta
el punto que perdiste esa conciencia pura, esta conciencia universal, que perdiste la razón de la
eternidad, de tu eternidad y creíste en lo momentáneo de ti mismo y así te perdiste en este mundo,
en esta tierra.

Pero hoy vengo a estar contigo, hoy vengo a aclarar vuestra conciencia, porque deseo que vosotros
trabajes contigo mismo y llegues a la plena comprensión de que eres un SER, eres un SER y estás aquí
en este cuerpo, en tu cuerpo, hermanos, y que todo ha sido tuyo, tú eres Dios de ti mismo, siempre
lo has sido y siempre lo serán. Vosotros como SERES tienes que darte cuenta para que entonces
vosotros puedas entender a tus cosas y tus cosas también te entiendan. Porque vosotros siendo el
Creador han hecho todo, lo único es que vosotros, amados terrenales, te perdiste y así te
embriagaste y te hizo perder la noción del tiempo de ti. Entonces hasta el momento que no os te
puedes comprender, que no os te puedes aceptar, que no puedes sentirlo que vosotros son los
creadores de vuestras propias vivencias.

Hermanos, a eso vengo, como he venido en todas las facetas de este mundo, porque Yo les digo, no
tan solo hoy estoy contigo, he estado desde los confines de este mundo, he estado con vosotros
haciéndoles comprender que vosotros son los SERES Divinos, son los SERES Poderosos, los SERES que
han hecho todo para ti, para ti mismo. Y entonces hoy vosotros puedes comenzar con esta
conciencia comenzar a transformar vuestras cosas y comiencen, mis bien amados, comiencen porque
esto es tuyo, es de vosotros, este es el punto a seguir, porque es el darse cuenta de las cosas, porque
hoy vuestros hermanos han vivido las partes erróneas de la concepción de este mundo, de vosotros,
vosotros, hermanos. Pues hoy tienes que darte cuenta de ti mismo, que asegurarte de que son los
SERES que han hecho y que están haciendo y aquí debes evaluar tus decisiones que han tomado,
deben de ver en dónde han estado, en dónde van, en dónde estás parado. Y solo es un darse cuenta
que lo único que debes hacer es transformar tus cosas. Porque vosotros has venido a esto, a
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comprobarte, a sentar ahí dentro de ti que eres el Dios de ti mismo, el Dios de tus cosas, de lo bueno
y lo malo en ti mismo.

Hermanos, solo es un darse cuenta, primero reconocerte como el creador de tus cosas, de vuestra
vida y después enmendarlas, a transformarlas y después a disfrutar el darse cuenta. Porque hoy en
día la vida real eres tú, pero siempre lo han sido, solo es que vosotros no aceptas que eres eterno,
que ya has vivido toda la vida, el atrás está lleno de ti, el pasado está lleno de ti, en este momento
está lleno de ti, el mañana está lleno de ti. Pero solo evalúate, solamente evalúa tu estancia en este
mundo, en esta tierra y acepta como Creador que siempre lo has sido. Has hecho tantas cosas en
esta tierra, vosotros han hecho todo lo que vive en esta tierra, hoy podrías decir que vosotros no las
has hecho, pero Yo os te digo que sí, solo es que estás perdido, solo es que perdiste vuestra
identidad del Creador, de SER, solo es que así perdiste tu noción de tiempo y que no quieres aceptar
que hoy vives los efectos del ayer o como os he dicho, el que siembra cosecha, ayer sembraste y hoy
cosechas, ¿no es así aquí, pues, mis bien amados?

Y he aquí, que este mundo tierra, las cosas que vives vosotros las has realizado, vosotros en vuestras
experimentaciones, en vuestro andar las han hecho así. Hoy queda descubierto para vosotros que no
es un Dios que no conoces y vosotros lo persigues, lo aclamas, a un Dios el cual toda vuestra amada
humanidad han buscado y no lo han podido ver. Esto lo podrás ver vosotros cuando te aceptes que
tú eres, que vosotros sois el hacedor de la vida, de las cosas que se están viviendo aquí en esta tierra.
Vosotros eres el poder y así están viviendo en esta tierra, este modelo terráqueo, este modelo de
vida, esto no lo ha hecho un Dios ajeno, un Dios que vosotros no conoces, esto lo has venido
haciendo vosotros de tiempo en tiempo, de lugar en lugar, de país en país, vosotros hiciste todo
esto y hasta hoy están viviendo vuestras consecuencias, vuestras consecuencias que son los efectos los
mismos efectos que Yo os les he dicho el que siembra cosecha. Hoy vosotros, mi amada humanidad,
vosotros, la están viviendo y seguirán viviendo muchas cosas, porque vosotros no se han
arrepentido de hacer lo que están haciendo.

Yo vengo a aclarar vuestra conciencia, vuestra mentecita, para que así conozcas cómo está hecha la
vida de vosotros. Amados míos, pero vosotros has cambiado a la tierra, le has puesto todo lo que ha
pasado y todo lo que estás pasando y todo lo que pasará, solo el hombre, la criatura humana es la
única responsable de esta tierra. Amados hermanos, y espero que vosotros la estés entendiendo y
estés entendiéndote tú y así estés como SER responsabilizándote a ti mismo de vuestras cosas que
están contigo. Amados míos, de esta manera ha llegado el despertar de siempre, siempre he estado
Yo a vuestro lado y vosotros me habéis hecho invisible hacia ti. Hermanos míos pero siempre he
estado contigo de tiempo en tiempo, de tiempo en tiempo he estado contigo y les he hablado y he
deseado que vosotros entiendas, antes primero entenderte y después entiendas cómo está hecha la
vida en vosotros, para que vosotros puedas arrepentirte de todas las cosas que hoy ves que son
inertes, que ya no son reales, para que puedas distinguir los hechos del ayer como los de hoy y
puedas salir adelante en vuestro camino y puedas estar libre y seas feliz y seas y puedas saber que
eres el poder, que eres la gracia divina, que eres el Creador de Creadores.

Hermanos, hoy a vosotros les digo, que este es el despertar para que vosotros no duermas ya jamás
y ya no culpes a nadie, a nadie de nada de lo tuyo, para que hoy en día calme tu mente y salga la
Ley, la Justicia y salga la comprensión y vosotros solo te observes y deja la alegría, deja el amor salir
de vosotros mismos culminando con las cosas del ayer, haciéndolas diferentes, convirtiéndolas,
porque esto es lo que vosotros tienes que realizar para estar satisfecho contigo mismo. Y esta
humanidad no comprende, esta humanidad está herrada en la vida, porque esta humanidad no
percibe a Dios, porque Dios no está fuera de ti, sino está en ti mismo. Así en las cosas Dios está en
todo, vosotros estás en todo lo tuyo, en toda tu travesía es de vosotros mismos. Pues entonces solo
es un darse cuenta.

Despierte, despierten, pero despierten, hermanos, y consérvense, estense solamente, vivan como
SERES que son, porque vosotros no eres carne, esto clarifícalo, vosotros no eres carne, vosotros eres
el SER que está en este cuerpo, que ha elegido venir y continuar con vuestra voluntad, lo que debes
hacer es observar qué voluntad tienes. Así todos, esta bendita humanidad no sabe cómo se está
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manejando, no se acepta que vosotros son los hacedores. Pues he aquí, hermanos, como a vosotros
les hablo, como a vosotros vengo Yo en esta hora a expresarles lo de vosotros mismos, porque es
necesario que Yo les venga a recordar vuestra procedencia, vuestro núcleo, es necesario que Yo esté
contigo y busque que vosotros aclares tu conciencia y no se pierdan jamás ya, solo vivan como hay
que vivir, y vosotros son los seres. Hermanos, vívanlo, vivan así despiertos, es tiempo que entiendas,
que así te entiendas que vosotros eres el SER Eterno y que has estado muchas veces en un cuerpo
como el de hoy y que has hecho todo, todas vuestras perspectivas, pero que hoy comprendas que
eres un SER en este cuerpo, porque este cuerpo es inerte sin vosotros. ¿O a quién habéis visto que es
eterno aquí en este cuerpo? Hermanos, porque este cuerpo es pasajero, pero tú eres el eterno, tú
SER eres el eterno y tú has estado aquí por la eternidad.

Así están elaborados los sistemas, todos los sistemas de este mundo, así están elaborados todos los
planetas, así todos viviendo como son y todos los de vuestros mundos viven como son. Hermanos,
vosotros tienes que darte cuenta, cuando vosotros te des cuenta y aceptes tu verdadera identidad,
entonces comenzarás a una comunicación de otros hermanos, otros hermanos que están más abajo
que tú en conciencia o hermanos que están más arriba que vosotros, así habrás de conversar con
ellos. Porque si bien, todo es hermético en tu vida, aquí en la vida, solo ha sido por la
incomprensión, solo ha sido por la ignorancia que vosotros no puedes entrar en estos contactos.
Hermanos míos, a vosotros les digo que podrán hacerlo deliberadamente y podrán convivir con
todos cuando salgas de tus engaños, de vuestras ignorancias, cuando así salgas entonces serás un SER
Universal, y universal es todo. Y he aquí, vosotros podrás convivir con vuestros hermanos, vendrán
conocimientos, saldrán de ti conocimientos y entonces verás que como hoy piensan no es la realidad
y que es por esto la incomprensión, el no encuentro con todas las cosas y entonces podrás convivir
con todas las cosas.

Hermanos, cuando ya no busques es cuando te hayas comprendido que eres el Hacedor del todo y
el Todo está en ti, entonces no habrá caminos, entonces solo habrá el aquí y el ahora. Amados
hermanos y podrás convivir con todos, hoy porque estás separado de la realidad tuya, no puedes
ver a tus hermanos que ya no tienen este cuerpo como vosotros. Hermanos, ni tus hermanos pueden
hablarte, porque han hecho la cortina de humo. Amados hermanos, y nada de esto pasaría si
vosotros te conocieras, te aceptaras que eres el SER Único, el SER Universal, si hoy en este tiempo te
sientes alejado de las cosas o si sientes que las cosas están alejadas de ti, esto solo es una ignorancia
de vuestra vida, es porque han perdido, han escondido el amor, la paz, la bondad, la alegría, es
porque está escondida la sabiduría perfecta en vuestro corazón y esto hace la vida como la estás
viviendo vosotros.

Amados míos, a eso he venido a llamarles la atención y para conocerme a Mí, para saber de Mí es
que vosotros tienes que salirte de los regímenes, tienes que salirte de todo en este mundo, de todas
las creencias vanas, de toda tradición, de toda conjetura que el hombre os les haya dado hacia la Ley
Divina, de ese mundo donde solamente se encuentra el caos y donde solamente están viendo el caos
venir, porque la vida es reciproca, es dar y recibir, pero esto es comprensión, porque ya has dado y
estás recibiendo. Pues es lo mismo que les digo, el que siembra cosecha. Pues esto que tiene cada
quien en su mentecita son los efectos de vuestra vida misma, son los efectos los que están aquí.
Porque hoy podrías decir y dices enfermo estoy, no tengo poder, no tengo, nada viene a mí de lo
que yo quiero bueno, viene a mí lo más vil de la vida, desgracias, enfermedades; esto es una
ignorancia de vuestra parte, es un desconocimiento total y esto es porque vosotros no te haces
responsable a tu vida misma. Porque esto que Yo te digo no viene de un Dios, un Dios que vosotros
no conoces, de que nadie lo ha visto, un Dios invisible para ti, porque no hay nada que buscar
afuera, esto encuéntralo en lo más profundo de ti como SER que eres.

Y vivan vosotros el darse cuenta y sabrás que todo esto lo que tú vives son las consecuencias del
ayer, así están viviendo, así lo está viviendo toda la entidad, toda esta bendita humanidad esto lo
están viviendo, pero no saben de donde son porque no quieren ser responsables de sí mismo. Y a
vosotros que me escuchas te digo, hazte responsable de ti, de tus actos, tienen que aceptar los
errores, los hechos en errores y tienes que quitar, transformar vuestros pasados, porque lo que tienes
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hoy, lo que vives como efectos del ayer no podrás quitarse si vosotros no quitas, no transformas tu
pasado. Y vosotros quisieras estar sano, pero aún no dándote cuenta que tú eres el hacedor, el
creador y que lo tienes que cambiar. Esas son vuestras consignas de vosotros, es lo tuyo, es lo que
tienes que hacer para encontrar la liberación y la felicidad que quieres hoy.

Amados hermanos, en verdad vosotros que me escuchas acéptate, es el primer paso en tu vida,
aceptarte cómo has sido, cómo estás siendo hoy, porque de aquí está lo que os digo, lo que haces
vuelve otra vez a ti, porque la vida es reciproca, entonces solo dense cuenta de cómo están siendo.
Hermanos, pero no se aparten de la responsabilidad tuya, no te apartes de que vosotros son los
SERES, los únicos SERES hacedores y que han hecho y que lo han hecho durante toda vuestra vida, lo
han hecho. Solo Yo les digo, no se pierdan jamás ya para que hoy comiences a hacer las cosas
favorables hacia vosotros y solamente vivas lo que vosotros quieres vivir y ya no esté perturbada
vuestra conciencia, vuestra mente. Mis bien amados, pero en verdad les digo a vosotros que estás
aquí, Yo les digo, vosotros respóndete ahí en tu corazón y ve dónde están, ve lo que están
haciendo, Yo les digo que ni en este punto, en este lugar estando aquí vosotros se pueden, se
puedan amar, se puedan desear las cosas divinas, puedan desear el despertar el uno al otro, puedan
convivir como deben de convivir en muestras de que están despertando, que están siendo el aquí y
el ahora, pero esto tampoco lo veo en vosotros. Y es necesario que vosotros se demuestren su gran
valía como SERES que son y empiecen a convivir, a convivir como tienen que convivir, hermanos, y
lo tienen que comenzar, ¿porque dónde será, pues, el comienzo?, ¿en dónde habrán de convivir, si
no es aquí, ahora que están juntos?

Hermanos míos, porque vosotros tienes el sentimiento en el fondo, no lo sacas a la luz, no lo sacas
en esta hora, que no pueden convivir como hermanos que son, porque les digo, en este momento
no están viviendo la verdad universal, están viviendo una realidad tuya y que para la vida universal
es irreal. Porque todos están enclaustrados, todos, todos están en sus casas, así les llamo a vuestros
cuerpos, vuestras casas y así le llamo también a la conciencia la casa y están encerrados, con puertas
cerradas, ni vosotros vas a la de tu hermano, ni la de tu hermano va hacia la de vosotros. Porque
vosotros entre sí solo han hecho disturbios, solo ha crecido la vanidad, solo ha crecido la
prepotencia y ahí está cada quien encerrado porque de ahí nace, sale de vosotros el temor, ese
miedo que vosotros dicen me van a robar, se va a meter. Vosotros siempre vives con ese temor, con
ese miedo, pero el miedo es causa de vuestras posturas, de cómo son. Hermanos, salid de ahí, salid
de ahí y solamente sé la luz, sean la luz, sean ese amor divino, sean esa paz, sean esa bondad, sé así
y esto, todo aquel que venga a ti solo eso encontrará y se ha de disipar ente él las intensiones
malévolas que os traía para ti. De esa manera podrás vosotros romper con esos estatutos ajenos,
esos estatutos de un hombre oscuro, tenebroso, podrás salir y podrás ser los SERES. Y para todos
vuestros hermanos, vosotros parecerás extraterrestres, vosotros parecerás así y sabrás que todos,
todo aquel que sea así y que todos son, solo es que están lejos de la propia verdad universal.

Amados hermanos, pero a vosotros les digo, síganse preparando, sigan, sigan sintiéndose, vosotros
tienes que asumir vuestro pasado y asumir vuestro presente y asumir el mañana, que el mañana
todavía es fantasía porque no está, está hoy, está este presente, en este presente obsérvate,
obsérvate que eres el núcleo del presente, eres el núcleo de este presente. Y aquí solo arrepiéntete de
todos tus hechos, de todo lo que ya fue, solo cámbialo, solo cámbialo con este amor, solo ama a las
cosas, solo bendícelas, solo transfórmalas, esto es transformación, amados míos, denle paso y
entonces siempre vivirás este momento y tus cosas se sentirán dichosas porque estás viviendo esa
transformación. Amados hermanos, pero os les digo esto es para vosotros SERES, para todo SER que
es lo mismo para todo espíritu, para vosotros es esta sabiduría, esta sabiduría máxima, pueblo mío.
Porque ya os he dicho el cuerpo es nada, hermanos, Yo os digo, el cuerpo no produce nada, solo
que en tu tierras lo creen así que produce y Yo os digo no produce nada, no es el cuerpo el
enfermo, aunque puedas sentir que tu cuerpo está enfermo, no es tu cuerpo, el enfermo es el SER o
sea eres vosotros, solo estás manifestando lo que has sido y lo que estás siendo, solo vuestro cuerpo
manifiesta como está el SER y vosotros y tus científicos, tus doctores solo ven el efecto y buscan
calmar el efecto, pero no la causa y sanando la causa no hay efectos. Porque es tan sencilla esta
comprensión y a vosotros les digo, sanen vuestras causas y por añadidura el cuerpo estará limpio,
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estará sano. En verdad, transformen y todo lo que está en vuestro cuerpo se ha de transformar, pero
háganlo con esta conciencia limpia, con esta conciencia universal y entonces verás a Dios sanarte.

Hermanos míos, pues esta humanidad todavía vivirá miles de veces sin comprender la razón de las
cosas. Pero vosotros que me escuchas vívelo ya, vívanlo, mis bien amados, porque hasta aquí
llegaron a contender mis hermanos los Discípulos esta Realidad Universal, porque ellos empezaron a
hacer todas las cosas para ellos, para su cuerpo mismo y dieron muestras de una vida en esta vida,
una vida mejor en esta vida, en cada SER. Hermanos, así vosotros realicen, hagan, demuestren esta
calidad y todo aquel que la haga vivirá en su cuerpo feliz y contento, sabiendo que este cuerpo es
pasajero, pero que mientras está el él hay que darle, hay que atribuirle, así como vosotros les das a
vuestros casas, a vuestros vehículos, a todo lo que tienes les das ese mantenimiento para que estén
bien, para que os te puedan servir bien. Así vosotros como SERES que son, también tienes que darle
a tu cuerpo por el tiempo en el que estás aquí en la vida. Tienes que darles partes tuyas, porque
vosotros eres la vida y pues vuestro cuerpo debe sentir la vida; porque vosotros eres la luz, vuestro
cuerpo debe ver y sentir la luz; porque vosotros eres sanidad perfecta, vuestro cuerpo tiene que
sentir la sanidad perfecta.

¿Ves que esta es la vida que vosotros son? Búscalo vivir, búsquenlo vivir, porque Yo os les digo que
esta es la vida, busquen esta verdad en lo más profundo de tu corazón y así has de ir saliendo de
todo lo que esta humanidad, esta entidad, las entidades mayores que vos las crees aquí dejen de
existir en ti. Mis bien amados, de esta manera vosotros eres autentico, vosotros lo eres lo son, pero
créanlo, crean que son ese amor divino, ese amor universal, esa paz, esa alegría, ese contento, esa
opulencia. Crean que solo son vosotros los SERES perfectos, créanlo, mis bien amados, créanlo
vosotros y dale a tus hijos, quiero decir a todo lo que vosotros has creado, a todo lo creado por
vosotros que son tus hijos dales una nueva vida, una nueva vida, hermanos. Al odio cámbialo,
transfórmalo, al desamor también, a la lujuria también cámbiala, la venganza cámbiala, la
prepotencia cámbiala, la vanidad cámbiala, la ignorancia hazla luz, hazla verdad, hazla sabiduría
otra vez y entonces ya no existirán así como hoy las ves a tus hijas, entonces solo serán luces que
desprenderás de ti. Hermanos y de todo esto estarán asistidos por vuestro vehículo, por vuestra casa
que es este cuerpo.

Entiéndanse bien, dense cuenta, mis bien amados, que vosotros son los SERES, los SERES aquí en este
mundo, en esta tierra. Hermanos, no busques nada, porque todo lo que buscas, lo que quieres saber
eso está dentro de ti, eso está en tu alma, ahí está todo y cuando comprendas esto que te digo, se
acabará la búsqueda; comprendas esto que te digo, entonces ya no buscarás ir a ningún lado porque
todo aquello está en ti y desde tu alma verás todas las cosas, porque todo está en tu alma.
Hermanos, hermanos míos, vosotros son los que así pones distancias entre sí, vosotros has cerrado,
has puesto rayas en tu tierra y se llaman de países diferentes, pero no son diferentes, son hermanos,
pero no se creen hermanos vosotros y vosotros son hermanos entre sí, aunque esta humanidad, mi
humanidad no lo acepte esto es lo que son en verdad.

Hermanos, pero vosotros que me escuchas vuelve a ti porque andas disperso, solamente acéptate
que eres el creador de ti, de tus cosas, acéptalo que lo bueno y malo son tuyos las dos cosas. Sí, mis
bien amados. Solo acepta que vosotros has hecho lo bueno y lo malo, ha surgido de tu SER, de tu
corazón, de tu alma, pero es en base de cómo vienes viviendo en esta tierra. Es decir, lo que hoy le
parece malo es lo que ya no quieres vivir, pero es lo que ya viviste una vez y no lo quieres vivir,
pero aun estás involucrado en esa vida, porque hoy viven vosotros, has vivido el odio, la ambición,
la lujuria, el egoísmo, la envidia, los celos, la prepotencia, la ignorancia y vosotros todavía tienes
esas partes en tu corazón, todavía las vives en mayor o en menor grado, júzguense vosotros, pero
las estás viviendo.

Hermanos míos, deja que tu conciencia responda a tu mente, deja que tu mente vaya a tu
conciencia y vaya a tu alma y entonces sabrás las conexiones y esta sabiduría te ha de poner en
buena posición de ti y habrás de conocer dónde estás, qué estás haciendo, cómo están. Y vosotros
sabrás que vives a medias, vives a medias, vives en esquizofrenia vosotros, aunque parezca que no,
aquí en la vida actual vosotros vives así una vida esquizofrénica, vives así, aunque vosotros no
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puedas percibir esa verdad que vives, la viven porque no has podido, porque no has querido
restablecer tu tierra. Hermanos, porque todavía permites que exista en ti el odio, todo lo vil de
vuestra vida. Amados míos, amados SERES, es el momento de que entres en esta reflexión divina, en
este darse cuenta para que vivas, para que estés entrando al reino divino, porque esto es en vosotros
SERES, es el darse cuenta. Entiéndanse, pues, vosotros, reconózcanse, admitan que vosotros son los
creadores, son los arquitectos de vuestra propia casa, admítanlo y rectifiquen, porque hay que
rectificar.

Hermanos, he aquí, pues, como Yo vengo a despertar las mentecitas de vosotros, y vengo a sacar las
turbaciones que vosotros tienes ahí en vuestra alma, vengo a ayudarte a que vosotros les des el
cambio necesario para que dejen de ser, dejen de ser y solamente veas la luz que está en tu corazón.
Hermanos míos, así anden como SERES, anden con esta comprensión que vosotros no eres cuerpos,
vosotros no son cuerpos, no son tierras, vosotros solo son SERES, eres la vida eterna y que vosotros
son Creadores y has creado siempre, lo han hecho siempre y lo están haciendo. Y vives también del
ayer, a semejanza de vuestros hogares cuando dejas, cueces vosotros vuestro alimento y decís voy a
dejar para mañana y entonces lo comes porque lo guardaste. Así también más que eso eres tú con la
vida, con el universo, con el cosmos.

Pues cuídense vosotros, cuídense, cuídense muy bien, hermanos, y ya es tiempo, es el momento que
demuestres lo que ya sabes, lo que Yo he venido a recordarte, muéstralo, muéstrate así aquí mismo,
ahora mismo y ahora mismo muéstralo con tus hermanos, muéstraselos, muestra de dónde son,
muestren que Dios está en vosotros, el Creador, el Hacedor, así realícenlo, mis bien amados.
Realicen vosotros, porque he estado con vosotros siempre y les he visto olvidarse, porque a vosotros
se les hace tan fácil olvidar el momento y les he visto hacer cosas fuera de la Ley Universal, de la Ley
Divina. Y como dijo vuestro hermano Pablo que son como cerdos en su lodo, pero viene su dueño y
los saca de allí, los apersoga y los baña, los baña muy bien, muy bien los baña y mientras están
apersogados están limpios, pero los suelta su dueño, los suelta y van a su lodo otra vez y vuelven a
estar sucios, Así te presentas aquí vosotros mientras estás aquí te sientes bien, te sientes ser
respetuoso, sientes un cambio, pero nada más sales otra vez y allí eres el de siempre y te muestras
como siempre lo has sido, te muestras prepotente, te muestras ignorante, te muestras avaricioso, te
muestras codicioso, te muestras envidioso, vuelves otra vez a tu mundo como el cerdo. Ya no sean
así, ya no sean así, hermanos míos, porque entonces siempre se han engañado y siempre se están
engañando que vas venciéndote, que vas así cambiando, que vas transformando tus cosas y no lo es,
porque tus hechos lo demuestran. Ya no sean así, hermanos, toma este báculo divino, este estandarte
llévalo contigo y da luz allí donde vayas, donde estés, con quien estés dale la luz, muéstrate como la
luz. Pues no seas como tus hermanos, que tus hermanos piden luz para sus hermanos, piden paz para
sus hermanos y estas oraciones, les digo, no llegan porque son inciertas en vosotros, porque vosotros
se muestran como un ciego queriendo guiar a otro ciego.

Hermanos, no sean así vosotros que me escuchas, ni pidas esto porque esto no llega, sé como
vuestro hermano, como vuestro hermano San Francisco de Asís de estos tiempos, que no pidió, que
él pidió ser amor y que donde haya desamor, al llegar él sea amor; que él pidió ser la paz, porque
donde haya bullicio, escándalo, él llegue y sea la paz. Así también a vosotros les digo, tomad eso
porque es también un alimento preciso para el alma. Pero no pidáis, hazlo con tus hermanos, hazte
con tus hermanos, deja que tus hermanos te sientan y tú puedas ser un bastón, un bordón o un pilar
o como quieras llamarle para tus hermanos, para aquellos pobres de conciencia que no saben ver la
realidad, tú seas Dios en ellos.

Hermanos, benditos sean vosotros y ahora, pues, ahora sé lo que eres vosotros, vosotros eres un SER
poderoso, porque todos tus miedos, todo aquello solo son ignorancias tuyas, solo porque te has
perdido de la realidad que eres, de ahí nace lo demás, de ahí nacen aquellas cosas que vosotros
sientes, ese miedo, ese odio, esa ambición, esa ignorancia tuya que hace esto. ¿Se están entendiendo,
amados hermanos? Porque esta es la luz, esta es la luz que Yo vengo a entregares a vosotros, es
vuestra propia luz que vengo a sacarla, a arrancarla de dentro de tu alma y sacarla y ponerla en
vuestra mentecita y conciencia y ponerla aquí en esta vida para que alumbres. Hermanos, pues
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entonces sean vosotros, ya os les digo, todas las oraciones que tus hermanos emiten al cielo, a Dios,
éstas no llegan, estas si vosotros vieres en el cosmos que está repleto de todo lo que has querido que
le sea a otro, de todo lo que has pedido por tus hermanos así, estas se quedan. Es que la oración
perfecta eres tú, tú eres la oración perfecta, pues no tienes que pedir, no tienes que recitar, solo
tienes que SER. ¿Quieres que haya paz donde vosotros quieres que haya? Pues sé la paz, sé la paz y
entonces habrá paz. Hermanos, ves, ven vosotros cómo son las cosas, no es pedir.

Vosotros tienes que entender que las cosas que pasan y pasarán en esta tierra tienen que pasar,
tienen que suceder, no porque un Dios que no conoces lo haga, no, es porque ya está hecho por
vosotros y vosotros lo vas a experimentar. Pero a vosotros les digo, que si te acatas a esta verdad, a
esta verdad universal, podrás ver lo que pasa y a vosotros no os acontecerá, sino hasta que vosotros
decidas dejar vuestro cuerpo que es pasajero, hasta entonces, pero no será antes ni después, será en
su justo momento y podrás contemplar los cataclismos, porque vosotros no crees que pasarán
cataclismos mayores y Yo os les digo a vosotros, estos pasarán, porque esto es lo que han hecho
vosotros, la humanidad. Y acordaos, el que siembra cosecha. Y esto pasará para que el hombre vea y
rectifique su vida, vea su propia falla, su propio error, vea sus propias consecuencias y sea esto,
vuelva a ser una tierra fértil para vosotros, unas aguas hermosas, unas montañas vivas, unas rocas
hermosas y vuelva a haber una comunicación entre vosotros y todas las cosas y canten gloria a la
vida y esto sea otro paraíso.

Hermanos, ves que esto es lo que tienes que hacer, si quieres vivenciar esto así, pues hazte a mi lado.
Hermanos, pero Yo les digo así como son vosotros hoy, aún esto no les garantiza que están
conmigo, vuestras formas no os garantizan a vosotros, no son garantías de estar en un reino. Así que
dense cuenta vosotros y realicen, realicen, mis bien amados, realicen, hagan sin dejar de salirse de
son SERES en este cuerpo, como SERES que son de este cuerpo, dueños, pues no existen doctores en
la tierra, nadie quien pueda darles un gozo, una vida eterna, nadie, solo vosotros mismos una vez
que entres al darte cuenta ya estás. Pero así como son ostros y como vas llevando tu vida, aún no es,
ni es estar conmigo. Amados hermanos, guarden pues, guárdense en la disciplina, guárdense en el
amor, guárdense en la paz y sáquenla, sáquenla a esta tierra, sáquenla a las cosas y que las cosas se
unan con esto. Es hermoso, amados míos, es hermoso, pero ya no vivan así como han venido
viviendo, ya no se engañen así como se han venido engañando, vosotros ya no, no te creas puro
vosotros haciendo las cosas impuras, mis bien amados y cree que eres el Gran SER puro, la pureza
haciendo impureza y para que deje de ser la impureza en ti, tienes que ser puro, el amor haciendo
desamor y para que ya no estén jugando esos dos papeles, solo sean amor. Y así juga con la vida,
juega con esta tierra.

He aquí, pues, cuídense vosotros, cuídense de vosotros mismos, les digo, cuídense de vosotros
mismos. Acordaos de los fines de tiempo de esta tierra, porque esto que has visto, esto que verás,
esto que sabrás, Yo les digo, no tan solo hoy pasará, esto ya ha pasado en millones de años, ha
pasado la transformación, se ha transformado, pues en este tiempo también pasará, porque vosotros
han transformado esta tierra, le has quitado la fuerza a la tierra, al mar, a los vientos, al sol, vosotros
le has quitado tantas cosas a tus hermanos que entonces para que esto se restablezca, pues entonces
tiene que haber un cataclismo, aun de la tierra, aun del sol, de todas las coas y esto lo verán
vosotros. Pero es allí donde Yo les digo, si vosotros logras comprenderte muy bien, logras darte
cuenta que vosotros eres la vida, entonces nada de esto podrá aniquilarles.

Benditos sean, hermanos, benditos sean vosotros y comiencen hoy, hoy es el único día, es la única
oportunidad que tienes, comiénzala, comiencen hoy, hermanos, comiencen hoy, solo hoy tienes tu
vida, solo hoy tienes este momento hermoso, da muestras de que eres Dios, hazlo, haz todo en tu
ámbito de vida haz, realiza y entonces verán a Dios en ti. Así como vos lo viste en Mí, lo has visto
en Mí, así lo verán en ti. Hermanos, ¿no viste, pues, no has oído, pues, que Yo sané, levanté a los
muertos?, ¿qué Yo convertí un pan en miles de panes?, ¿un pez en miles de peces?, ¿no viste que Yo
tenía autoridad en los aires, en las tormentas, en los mares? Pues eso también eres tú y eso es lo que
vas hacer para que vean a Dios en ti y tú puedas decirle a tus hermanos, Dios está aquí y Dios es en
mí y Yo Soy en Él. Amados hermanos, ¿no es solo eso lo que vas hacer? Porque están lejos de esta
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realizaciones, a vosotros todavía os parece fantasía mi vida, crees vosotros que eso no existió porque
te encuentras hoy en este tiempo, pero todo esto es realidad y es de vosotros el compromiso y la
responsabilidad tuya de hacer estas cosas, porque Yo os te dije en aquel tiempo, esto que ves que Yo
he hecho, más cosas tendrás que hacer vosotros y es así, mis bien amados.

Porque vosotros has vivido en el pecado, en los errores de la vida y eso lo tendrás que hacer, tenéis
que transformar las cosas y entonces podrás hacer más cosas, estás destinado a hacer todas las cosas,
no destinado por nadie, destinado por ti mismo, mis bien amados. Benditos sean todos, este es el
mensaje que Yo he sacado de tu corazón, de tu alma, lo que está quedado ahí dentro, esto no viene
como vosotros podrías pensar que viene desde los cielos, de este cielo, no, esto lo saco desde lo más
profundo de tu alma, porque está todo ahí, solo que tú no te ves, no te escuchas, no te sientes, no
te hueles, tienes perdido todo esto en ti. Pero todo esto lo que Yo te he dicho está en ti, está en tu
SER, solo está en tu SER. Vosotros ya no estés engañado, sí, lo traigo desde un infinito, pero infinito
de tu SER, de tu alma, quiero decir, ahí de lo infinito, de lo inmortal, de lo que siempre es, de ahí lo
saco, de ahí lo extraigo, de ahí lo traigo para que vosotros veas la luz y trabajes con ella aquí en este
tiempo.

Hermanos, pues esta es la luz que Yo les doy, esta es la luz, vívanla, pues, vívanla y dejen que las
cosas sean. Caminen, hagan lo que tengan que hacer todos, pero tú no te olvides de ti, haz lo que
aquí ahorita estás pensando, haz lo que nace de tu alma, el cambio y cambien, no esperes a nadie,
no esperes a nadie, hermanos, no digáis así estas cosas, porque la salvación es personal, hoy en día la
salvaciones tuya. Hermanos, si te encuentras con otros hermanos en tu camino donde vas, únanse,
unifíquense, vivan la vida. Hermanos míos, pero dejad a vuestros hermanos así como quieran hacer,
sabiendo vosotros que lo que siembras cosechas, pues perdona, perdónenlos, pero no se queden,
prosigan vuestro camino.

Porque vosotros debes saber que en aquellos tiempos, antes que Yo estuviera con vosotros, antes
que Yo tomare carne, le dice Jehová a Moisés, ve a esas tierras, ve a esas tierras, ve y diles a esas
familias que se salgan de allí de esa ciudad, porque esa ciudad será desbastada, pero ellos me honran
y sácalos de allí. Pero Moisés me dice, ¿y cómo llegaré a ellos?, ¿qué les diré?, ¿qué de parte de quien
vengo? Él no sabía cómo decirles, cómo convencerlos. Y Yo le dije, ve y diles que te ha mandado el
Yo Soy, Yo Soy es mi nombre. Y entonces él fue y los sacó y os le dije, diles que se salgan y que no
voltee a ver para atrás nadie y el que voltee se ha de convertir en estatua de sal. Esto os digo porque
es lo mismo de hoy que te digo, no voltees a ver a tus hermanos, no voltees a ver, sigue tu camino
sin ver a nadie, quien se queda, no veas a nadie y entre esto lo que os quiero decir, ni a padres, ni a
madres, ni a hermanos, ni amigos, ni a enemigos, a nadie, déjalos, tú sigue tu camino. Porque la vida
es personal, el reino, todos merecen lo que hacen y pues esto es lo que merecen, esto es lo que pasa.

Hermanos, en aquellos más de dos mil años os llego un joven a Mí y me dijo: “Señor, yo quiero
seguir tus pasos, pero déjame enterrar primero a mis padres y después voy en pos tuya”. Y esto le
dije: “Dejad que lo muertos entierren a los muertos, a tus muertos”. Aun él no obedeció, hizo como
él decía hacerlo. Amados míos, pero desde esa hora él estaba también en lo muertos, quiero decir sin
la sabiduría, sin el conocimiento de cada quien es responsable de su vida. Vosotros ármense de todo
vuestro valor y sean lo mejor en la vida, vosotros son los SERES y tienes que proporcionar, pero no
antes, sino después de que te has entendido, te hayas comprendido que eres el SER absoluto como
Dioses.

Benditos sean, hasta aquí os dejo por esta mente, esta mente, este SER, hasta aquí os dejo, hasta aquí
les he dado partes de vuestra vida, no la sepulten, no sepulten esto que Yo les digo hoy, porque esta
es la luz que os te guía a una vida eterna. Mi paz, pues, os dejo, mi paz os doy, sigan adelante, mis
bien amados, y para siempre.

-Habla el hermano Placencia: Maestro, cuando te refieres a que habrá cataclismos aquí en la
tierra. Hace doce mil años hubo el hundimiento de la Atlántida, en donde emergieron grandes
cantidades de terreno, de superficie y otras fueron sepultadas en las aguas. Al referirte que habrá
cataclismos aquí en la tierra, ¿sucederá algo semejante?
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Así es, mi bien amado, así es, verán cosas que no han visto, como ves la Atlántida está surgiendo
otra vez, lo que estaba en el mar vuelve a resurgir de nuevo, algo imposible para los hombres, pero
este es el movimiento de la tierra, de los astros, son los reacomodos y ese reacomodo, pues da una
reacción a su alrededor, mi bien amado. Pues habrás de entenderlo más en tu conciencia, pero
muchas cosas, no nada más eso, muchas cosas podrás saber de lo que ha pasado y de lo que ya está
puesto para que pasen. Pero Yo os te digo, no es un Dios el que lo ha mandado, son vosotros Dioses
que lo han hecho. Pues vosotros tendrás vivencias como tal y la entidad (humanidad) no
comprende, no acepta esta realidad que es vuestra. Bendito seas, hermano, benditos sean,
hermanos, y para siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************
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